

## 2023年4月・問題

・子どもに関する施策を総合的に行う( )が4月1日に設立されました。そして大臣に小倉将信少子化相が就任しました。ちなみに新しい省庁ができたのは2021年9月のデジタル庁発足以来です。

・4月1日に道路交通法が改正され、( )に乗るときは( )を着用することが努力義務化されました。( )事故による重症を防止する目的です。このルールはあくまで「努力義務」のため、違反しても罰則規定はありません。

・4月9日(日)に統一地方選挙が行われました。神奈川県知事選挙では現職であり元ニュースキャスターの( )氏が当選しました。

・4月の半ばに中国の砂漠から( )が日本に飛んできました。中国にはゴビ砂漠やタクラマカン砂漠がありますが、乾燥したその砂が風に巻き上げられ、偏西風によって運ばれたのでした。( )によって車が汚れたり、( )に含まれる鉄分によってアレルギー反応を起こす人が現れました。

・( )は4月13日にミサイルの発射実験を行いました。そして日本では全国瞬時警報システムによる避難が呼びかけられました。この警報システムを( )と言います。日本は( )へ抗議を行いました。

・選挙の応援演説で( )県( )市を訪れていた( )首相に筒状の爆弾が投げ込まれました。首相や周りの人に怪我が無かったのが幸いでした。投げ込みを行った人物はその場で( )県警によって逮捕されました。

・人工知能の1つである( )が話題になっています。例えば農林水産省では仕事にこの人工知能を使うことが検討されていることがニュースとなりました。

・アフリカにある( )という国で、国の軍隊と戦闘組織のRSFが戦闘を行っています。現地の日本人も戦闘に巻き込まれる危険性が高くなり、防衛省は現地日本人を退避させるために自衛隊機を派遣したのです。

## 2023年4月・解答

・子どもに関する施策を総合的に行う「こども家庭庁」が4月1日に設立されました。そして大臣に小倉将信少子化相が就任しました。ちなみに新しい省庁ができたのは2021年9月のデジタル庁発足以来です。

・4月1日に道路交通法が改正され、自転車に乗るときはヘルメットを着用することが努力義務化されました。自転車事故による重症を防止する目的です。このルールはあくまで「努力義務」のため、違反しても罰則規定はありません。

・4月9日(日)に統一地方選挙が行われました。神奈川県知事選挙では現職であり元ニュースキャスターの黒岩祐治(くろいわ ゆうじ)氏が当選しました。

・4月の半ばに中国の砂漠から黄砂(こうさ)が日本に飛んできました。中国にはゴビ砂漠やタクラマカン砂漠がありますが、乾燥したその砂が風に巻き上げられ、偏西風によって運ばれたのでした。黄砂によって車が汚れたり、黄砂に含まれる鉄分によってアレルギー反応を起こす人が現れました。

・北朝鮮は4月13日にミサイルの発射実験を行いました。そして日本では全国瞬時警報システムによる避難が呼びかけられました。この警報システムをJアラートと言います。日本は北朝鮮へ抗議を行いました。

・選挙の応援演説で和歌山県和歌山市を訪れていた岸田文雄(きしだ ふみお)首相に筒状の爆弾が投げ込まれました。首相や周りの人に怪我が無かったのが幸いでした。投げ込みを行った人物はその場で和歌山県警によって逮捕されました。

・人工知能の1つであるChatGPT(チャットGPT)が話題になっています。例えば農林水産省では仕事にこの人工知能を使うことが検討されていることがニュースとなりました。

・アフリカにあるスーダンという国で、国の軍隊と戦闘組織のRSFが戦闘を行っています。現地の日本人も戦闘に巻き込まれる危険性が高くなり、防衛省は現地日本人を退避させるために自衛隊機を派遣したのでした。